



Representantes de Cambridge y de la Universidad de Salamanca.

Acuerdo para facilitar a los alumnos de Salamanca el acceso a los certificados de Cambridge

L.G. | SALAMANCA

Las universidades de Salamanca y Cambridge han reafirmado su colaboración con un nuevo acuerdo que facilitará a los estudiantes universitarios de Salamanca el acceso a los reconocidos certificados de la Universidad de Cambridge. Tras más de 20 años de cooperación en los que el Departamento de Filología Inglesa, de la mano del catedrático Román Álvarez, ha estado al frente de la administración de los exámenes de Cambridge,

toma el relevo Cursos Internacionales, área de la Universidad dedicada a la docencia, evaluación, innovación y realización de materiales de español como lengua extranjera, pero también, como en este caso, en inglés.

La firma del acuerdo ha coincidido con el inicio de la conferencia anual de Cambridge English, que reúne en Salamanca a expertos para debatir sobre la transformación digital del aprendizaje y evaluación del inglés.